

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 69 (1960)
Heft: 4

Rubrik: La page des infirmières et des soins infirmiers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA PAGE DES INFIRMIÈRES ET DES SOINS INFIRMIERS

Une brochure destinée aux médecins

La Croix-Rouge suisse vient de publier et d'adresser au corps médical une brochure sur la situation précaire causée en Suisse par le manque de personnel infirmier. Les médecins ont été priés de soutenir les efforts que déploie notre Société en vue de parer à cette situation critique et nous leur savons d'ores et déjà gré de l'attention qu'ils porteront au problème qui nous préoccupe.

*

Une campagne qui produit ses fruits

La campagne que la Croix-Rouge suisse poursuit depuis quelques années en vue d'améliorer le recrutement d'infirmières se révèle avoir été une initiative heureuse. Les résultats de cette action justifient pleinement le sacrifice financier consenti et nous sommes heureux de constater que les inscriptions de jeunes candidates dans les écoles augmentent sans cesse. Malheureusement, la pénurie d'infirmières n'en demeure pas moins aiguë car nos établissements hospitaliers ont besoin d'un personnel toujours plus nombreux.

*

Notre exposition itinérante

Notre exposition itinérante « La Profession d'infirmière » est présentée actuellement dans les Grisons. Au mois de mai, elle a passé à Samaden puis à Schuls.

*

Une école de Zoug reconnue par la Croix-Rouge

Dans sa séance du 20 avril, le Comité central a admis l'Ecole d'infirmières de l'Institut de la Sainte-Croix, à Cham, Hôpital des Bourgeois de Zoug, au rang des écoles reconnues par la Croix-Rouge suisse.

*

Examens

Dans les Ecoles d'infirmières suivantes ont eu ou auront lieu des sessions d'examens de diplômes:

27 avril: Hôpital cantonal, Aarau;
24/25 mai: Hôpital de district, Thonon;
28 juin: Ingenbohl, Hôpital St-Claire Bâle;
4 juillet: Scuola Cantonale infermiera, Bellinzona.

*

Au Conseil de l'Ecole supérieure d'infirmières

Dans sa séance du 20 avril, le Comité central a nommé Sœur Jakobea Gelzer membre du Conseil d'école de l'Ecole supérieure d'infirmières de la Croix-Rouge, en remplacement de Madame van Vloten, directrice, démissionnaire.

*

Une nouvelle monitrice

Notre école supérieure d'infirmières a engagé Mademoiselle Martha Meier, de Herisau, anciennement infirmière chef adjointe à l'Hôpital cantonal de Winterthour, en qualité de monitrice.

*

Ecole supérieure d'infirmières

La branche zurichoise de l'Ecole supérieure d'infirmières occupe dès le 1^{er} mai ses nouveaux locaux. Son adresse est donc dès cette date la suivante:

Ecole supérieure d'infirmières
Moussonstrasse 15
Zurich 7/44
Téléphone (051) 34 42 80

Promotions à l'Hôpital cantonal de Lausanne

Trente-huit élèves de l'Ecole d'infirmières et d'infirmiers de l'Hôpital cantonal de Lausanne ont reçu, le 7 avril, leurs diplômes. Nous leur souhaitons à toutes et à tous une belle et féconde carrière. Ce sont:

Mesdemoiselles Andrée Baudat, Jeanne-Marie Berney, Marie-Thérèse Berset, Verena Bez, Heidi Bichsel, Georgette Blanc, Marie-Louise Bohlen, Rose-Marie Bovay, Christiane Breuil, Marie-Michèle Carles, Simone Chollet, Janine Colombo, Liliane Dickler, Andrée Dudan, Lilia Felisati, Madeleine Golaz, Lisette Gurtner, Mathilde Israel, Suzanne Jaquet, Christiane Jaunin, Eliane Jomini, Anne-Marie Marti, Marie-Hélène Meyers, Nelly Michaud, Ruth Pascal, Jocelyne Pelaton, Mireille Perdrisat, Marylise Pidoux, Jocelyne Porchet, Mireille Saudan, Suzanne Suter, Marie-Louise Tschinarian, Andrée Vesin, Juliette Viret et Suzanne Visinand;

Messieurs Jean-Claude Depraz, Pierre Stolz et François Vigolo.

*

Une nouvelle volée de Sourciennes

De jeunes infirmières ont terminé le 24 avril leurs études à l'école de La Source, félicitons-les de leur succès et formons tous nos vœux pour leur carrière. Ce sont:

Mesdemoiselles Anita Beeli, Berthe Berthod, Maria Blöchlinger, Nicole de Coulon, Nadine Croset, Janine Dufour, Hildegarde Morier, Suzanne Mousson, Hedi Pernet, Françoise Perret, Yvette Pillonel, Claudine Rapin et Gladys Testuz.

*

Un Centre de réadaptation professionnel de la Veska

La Fondation Veska, à Aarau, vient de créer un centre de réadaptation professionnelle à l'intention d'infirmières partiellement inaptes au travail. Cette initiative répondait à une absolue nécessité et la Croix-Rouge suisse a participé à l'installation de ce centre pour une somme de 3200 francs.

*

Le cinquantenaire de la Congrégation de Ste-Anne

La Congrégation des Sœurs de Ste-Anne, dont la maison-mère se trouve à Lucerne, a fêté son cinquantenaire le 21 novembre, en présence de S. Exc. Mgr. François von Streng. La Congrégation, modeste à ses débuts, a pris un bel essor. A l'heure actuelle, 400 sœurs de Ste-Anne, réparties dans 17 cliniques et homes du pays, déplacent leur activité dans le domaine de l'hygiène maternelle et infantile. La Clinique Ste-Anne, à Lucerne, a été rénovée en 1955; la Congrégation a ouvert deux autres maisons, à Sorengo-Lugano et à Fribourg. L'école d'infirmières affiliée à la maison-mère a été reconnue par la Croix-Rouge suisse en 1950. De nombreuses Sœurs de St-Anne se vouent aux soins aux malades à domicile.

*

SOINS AU FOYER

Cours pour monitrices

Un cours pour monitrices de l'enseignement des soins au foyer a eu lieu du 16 au 25 mai à Olten. Un second, réservé à des infirmières de langue française se déroulera à Lausanne à fin juin.